
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 
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会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 ♣本日のＢＧＭ♣「レットイットビー」「ヒアゼアアンドエプリホエア」「イエスタデイ」    

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No. 20 

【本日のプログラム】 

第 1846・47 回  

2 月 26日（水）昼・夜 

★ＩＭ最終打ち合わせ 

★食事なし川口北・川口 

むさし野ＲＣ合同例会 

 

【次回のプログラム】 

第 1848 回  

3 月 8日（土） 

★2770 地区 12G ＩＭ 

インターシティー 

ミーティング 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1844 回 2 月 12 日(水)例会記録 

 

 

2 月Ｒレート＝102 円 

★ソングリーダー★  ★乾杯★ 

           

 

 

 

 

 
          ★お客様★ 

 

菅  祐伸会員   槙  孝夫会員 

交換留学生 

アドリアン 

ウィ-ゼ 君 学校法人 小松原学園 

  理事長 野村 克哉 様 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp
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産業の街・「う」植木、緑の街・「え」映像、D シネ

マの街・「お」御成道、将軍社参の街 自分の街をど

んな街ですか？と尋ねられたら、答えられる住民の

住む川口市になるように、奥ノ木市政ではさらに強

く郷土愛を持てる魅力ある街づくりに取り組んでい

ただくことを切望します。また私たちロ－タリアン

もその一役を担えるように奉仕活動を通じて地域に

貢献しなければなりません。そのためにも多くの同

志、仲間を集うよう呼びかけようではありませんか。

今日は市長選にちなんで川口の街について少し話を

致しました。この後の卓話では小松原高等学校の理

事長 野村克哉様をお招きしてお話をいただきま

す。宜しくお願い申し上げて会長あいさつと致しま

す。 

 

 ★増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。先週の慈星院での豆まき例会

には多くの方にご参加いただきありがとうござい

ました。今週の日曜日、９日は川口市長選挙の投票

日でした。結果奥ノ木信夫さんが当選し一昨日初登

庁されたそうです。投票率は有権者４５５６６５人

で投票された方１２４４７７人 ２７．３２パ－セ

ント。実に選挙に関心がないかを物語っておりま

す。多くの市民は街に関心がないのでしょうか？そ

れとも誰が市長になっても同じと諦めているので

しょうか？地方行政は首長の考え方、リ－ダ－シッ

プで大きく変わります。岡村市政の１7 年間は借金

を減らし、新しい事業に取り組み、まさに身を粉に

して、そして命を縮めてまで、川口市の発展のため

に尽力を尽くされました。私たちのロ－タリ－クラ

ブにも必ず年に一度市政報告の卓話に来ていただ

きました。私たちの日常生活の中で行政との関わり

は大変多くあります。医療、教育、福祉、あるいは

安心、安全な街づくり、さらには魅力ある街づくり、

今や５８万の人口を擁する川口市でありますが、政

令指定都市を除いて鹿児島市、船橋市に続いて全国

で３番目に大きい、人口を抱えている街でありま

す。埼玉都民とも呼ばれるくらいベッドタウン化

し、寝に帰って来るだけで、地域に愛着を持たない

住民が増えているのでしょうか？４月から導入さ

れる川口ナンバ－が嫌だ、ダサい、付けたくない、

とか言う特に若い世代の人からそのような声を聞

きます。いまだに地方に行けば、どちらから来まし

たかと尋ねられると東京の方からです。と答える川 

口市民が多くいるのでしょうか？岡村市政の時に 

「あいうえおの街川口」とわかりやすく表現をして 

いました。「あ」荒川、芝川の街・「い」鋳物、機械 

 

 ★千葉 秀樹幹事報告★ 

1. 2.月の例会スケジュール 

2/12 学校法人 小松原学園  

理事長 野村克哉様卓話 

2/15 ふれあい運動会 

2/19 休会 (2/15の振替) 

2/26 昼 ＩＭ最終打ち合わせ 

夜 食事なし川口北・川口むさし野ＲＣ合同例会 

２. 地区セミナースケジュール 

2/13(木) クラブ研修リーダーセミナー 

浦和コミュニティーセンター 午後 5：30 

2/18(火) 地区研修セミナー  

うらわ市民会館 午前 10 時登録 

 

川口市役所 



 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/27(木) 地区ロータリー補助金管理セミナー 

   越谷コミュニティープラザ 13 時登録 

3/6・7(木・金) 会長エレクト研修セミナー 

              ラフレさいたま 

3/23(日) ＲＬＩパートⅡ 

       埼玉会館 3Ｆ 10時～18時 

3. その他お知らせ 

♦川口北東ロータリークラブ 

「オープン例会」のご案内 

平成 26年３月２５日（火）１２時３０分点鐘 

シャトー赤柴にて 登録料 2,000 円 

卓話者：ＲＩ直前会長 田中作次 様 

♦戸田ロータリークラブ 

「50 周年オープン例会」のご案内 

 平成 26 年 3 月 24日（月）11 時 30 分より 

 戸田市文化会館 4Ｆ 登録料 1,500円 

 卓話者：北 清治 様 

 

 

★本日の卓話★ 

     学校法人 小松原学園 

          理事長 野村 克哉 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん初めまして、小松原学園の野村でございます。

私は、生まれも育ちも東京の世田谷でございます。

大学を出てから金融機関に勤めておりましたが、た

またまご縁がありまして、前理事長からお話をいた

だき、銀行を退職し理事長になることとなりました。

今、学校法人小松原学園の中に、小松原高等学校と

小松原女子高等学校の２校がございまして、２校合

わせますと 2,400～2,500 名の生徒がおります。

皆さんは地元の方ですのでご存知だと思いますが、

もともと学校の主旨は、県立高校に入れなかった子

どもたちに教育の機会を提供しようということで、

あまり大学進学に力を入れておりませんでした。良

く言えば“のんびり”しているという学校でござい

ました。しかし、ハングリー精神もなく意欲のない

子が多いようにも感じました。どうしたらよいか考

えますと、最終的には、教員の人格的影響力が必要

だと思いました。たとえば、好きな先生が教える科

目は好きになる傾向にあります。そこで、好きなも

のを早く見つけ、そこを伸ばしていく努力を教員が

もっとすべきだと痛感しております。また、部活動

に例えますと、当学校の野球部ですが、外部から優

秀な指導者をスカウトいたしましたところ、着任し

て半年もしないうちに、創部 50 年にして県大会へ

出場することができました。指導者一人の力が大き

く変えるのだと実感しているところです。なので、

生徒を早く伸ばすことのできる教員を一人でも多く

増やしたいと考えております。また、生徒の立場か

らは、どういう刺激を受けたら伸びるのか考えます

と、それには、創造力を持たせることが必要なのだ 

 

 

 

 

 ★委員会報告★ 

社会奉仕委員会      小林  忠委員長 

1.「ふれあい運動会」について 

2/15(土) 10：00点鐘 

戸田スポーツセンター体育館にて 

＊赤いハッピ・上履き持参お願い 

いたします。 

2 .地区補助金の使い方について 

「太陽の家」へ防災用品寄贈を予定しております。 

川口市より防災用品を備蓄するよう指導があるた

め、とても喜ばれました。 

ＩＭについて    谷口  顕ガバナー補佐 

平成 26 年 3 月 8 日（土） 

午後 1：30 川口文化センター 

リリア 1Ｆ 展示ホールにて 

第 1 部 記念式典 受付 1：00 

第 2 部 基調講演 開始 2：50 

第 3 部 懇親会  開始 4：15 

担当は、第 1部式典 田中補佐幹事、第 2 部基調講

演 森川直前会長、第 3 部懇親会 菅親睦委員長に

お願いしております。また、会場設営は 千葉幹事

にお願いしております。2/26 例会にて最終打ち合

わせをいたしますのでよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコ報告★ 奈良 栄一郎委員 

野村克哉様 本日はよろしくお願 

      いします。 

増田  徹 野村様本日は宜しく 

      お願い致します。 

千葉 秀樹 野村様今日は宜しく 

      お願い致します。 

磯  利昭 野村理事長本日は宜しくお願い致し

ます。 

小林  忠 野村様卓話宜しくお願いします。 

菅  祐伸 お客様ようこそいらっしゃいました。 

田中 一任 本日もよろしくお願いします。 

谷口  顕 ＩＭよろしく。 

西田 宗平 野村先生卓話宜しくお願い致します。 

藤原 忠雄 野村様卓話宜しくお願い致します。 

槙  孝夫 野村先生卓話宜しくお願い致します。 

森川 昌紀 小松原学園野村克哉理事長様本日は

宜しくお願いします。 

森田 康之 小松原学園理事長野村様卓話楽しみ

にしています。 

山口久仁幸 野村様今日はありがとうございます。 

奈良栄一郎 野村様卓話ありがとうございます。 

15 口 25,000 円 累計 670,000 円 

 

 

 

 

 

★出席報告★ 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

25 15 20 2 90 

 

と思うのです。創造力には、2 つ意味があります。

「クリエイティブ」作り上げる創造力、「イメージ」

思い浮かべる創造力です。そして、創造力を多く持

てる子どもを育てることが必要だと考えておりま

す。それには、視覚、聴覚、触覚、味覚、嗅覚の五

感の経験量が創造力を高めていくのだと思います。

さらに、やはり「読書」が大切だと思います。本を

読むことで、想像をしていく。それが、イメージで

あり、クリエイティブであるのだと思うのです。ま

た、1 つ得意な科目ができると、他の科目も伸びて

くるものです。そして私どもの学校では、感受性の

強いうちに、いろんなことを経験してもらうために、

女子高の場合ですが、修学旅行は「ニュージーラン

ド」へ行っております。異文化の体験や英会話の上

達も大切なことですが、いろいろ未経験なことを肌

で感じることが大変大事なのだと思っているからで

す。近年は、大学受験体制の徹底した強化を進めて

おり、飛躍的な進学実績を上げるようになりました。

人生の中で最も大きく成長する大切な3年間を小松

原高等学校で過ごすことの有意義を充分に理解して

欲しいと思います。 

 

★青少年ＢＯＸ報告★ 森川 昌紀委員長 

 

増田  徹会長    

谷口  顕会員 

藤原 忠雄会員  槙  孝夫会員 

森田 康之会員  森川 昌紀会員 

6 口 7,000 円 累計 107,000 円 

学校法人 小松原女子高等学校 

野村理事長 卓話 ありがとうございます。 

 


